

Monitoreo de medios Viernes, 03 de abril de 2020

WQ Radio, Así Amaneció con Carlos Vera

[ENTREVISTA: PABLO JURADO, PREFECTO DE IMBABURA Y PRESIDENTE DEL CONGOPE](#)

Pablo Jurado, prefecto de Imbabura y presidente del CONGOPE, aseguró en primera instancia haber conversado con la ministra María Paula Romo para expresar su necesidad de colaborar y ayudar en temas de salud; así, mantiene conversaciones con el COE provincial a quien ha expresado su preocupación por las dificultades que tiene el hospital para adquirir insumos de seguridad.

El Mercurio Cuenca, sección A

[EL PREFECTO DE ZAMORA PIDE EVITAR EL PÁNICO](#)

ZAMORA CHINCHIPE.- El prefecto de Zamora Chinchipe, Cléver Jiménez, hizo un llamado a los alcaldes y más autoridades que ejercen el control en las carreteras en protección contra el coronavirus, para evitar el pánico a fin de no asumir actitudes que en un momento dado generen desabastecimiento de alimentos y más productos prioritarios.

Heraldo Ambato, sección A

[TUNGURAHUENSES DEBEN SER PRIORIDAD EN SALUD](#)

Gobierno Provincial solicita atención prioritaria para tungurahuenses en el sistema de salud provincial. (Foto El Heraldo) Los temas relacionados con la emergencia sanitaria y el estado excepción formaron parte de la agenda de la sesión ordinaria del Gobierno Provincial.

Heraldo Ambato, sección A

[BANCO DE DESARROLLO DIFERIRÁ PAGOS DE LOS GAD](#)

Banco de Desarrollo del Ecuador (BDE) genera instrumentos para que los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) difieran sus pagos por 90 días indicó el gerente Santiago Guerrero. (Foto El Heraldo) Debido a la emergencia sanitaria el Banco de Desarrollo del Ecuador (BDE) en concordancia con las disposiciones del Ejecutivo diferirá los pagos por 90 días a los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD), informó Santiago Guerrero, gerente de la Sucursal Zonal Sierra Centro Pastaza.

El Telégrafo, sección B

[CARRETERAS, EXPEDITAS DURANTE LA EMERGENCIA](#)

Ministerio de Transporte y Obras Públicas y prefecturas están activados para resolver cualquier evento que ponga en riesgo el abastecimiento de víveres. Las autoridades nacionales y provinciales ahondan esfuerzos para mantener las redes viales, tanto urbanas como rurales, operativas y seguras, para garantizar así el transporte de víveres e insumos a todas las zonas del país, en la emergencia sanitaria.

El Comercio Web, sección editorial

[MARÍA PAULA ROMO: 'SE ESTÁ ADECUANDO UN LUGAR QUE SE CONVERTIRÁ EN UN CAMPO SANTO EN DONDE VAMOS A REALIZAR INHUMACIONES COLECTIVAS'](#)

La ministra de Gobierno, María Paula Romo, señaló la noche de este domingo 29 de marzo del 2020 que ya está establecido un espacio en el Cementerio Municipal de la Junta de Guayaquil para realizarse inhumaciones colectivas.

El Comercio sección A

[SIERRA NORTE ANALIZA REACTIVACIÓN POR CRISIS](#)

Aprovechar las potencialidades locales, asociarse entre productores y ofrecer nuevos artículos. Esas son algunas de las alternativas que barajan los sectores productivos de la Sierra Norte, para recuperarse una vez que se supere la crisis por el covid-19. En el caso del Carchi se aprovechará el potencial agropecuario, explica el analista económico Patricio Silva, que ahora dirige la oficina de Planificación del Municipio de Tulcán.

El Comercio Web, sección editorial

[EN MANABÍ Y SANTO DOMINGO SE REALIZAN DONACIONES DE ALIMENTOS](#)

En Santo Domingo hay tres centros de acopio para almacenar alimentos. La primera donación fue de chifles. Cortesía Gobernación de Santo Domingo de los Tsáchilas. En Santo Domingo de los Tsáchilas se habilitaron tres centros de acopio, donde llegará la ayuda humanitaria para las personas de escasos recursos.

El Comercio Web, sección editorial

[LENÍN MORENO: 'NO MINIMICEN LA GRAVEDAD DE ESTA CRISIS, ES EL MOMENTO DE SALVARNOS TODOS'](#)

lenin moreno "No minimicen la gravedad de esta crisis". Esas fueron las palabras del presidente Lenín Moreno sobre la emergencia sanitaria que vive el Ecuador por el impacto del covid-19 en territorio nacional. Lo hizo a través de una cadena nacional a las 12:00 de este jueves 2 de abril del 2020. El primer mandatario se pronunció sobre las nuevas medidas dictaminadas por el Comité de Operaciones de Emergencia (COE) nacional, que incluye la ampliación del plazo de restricciones de circulación y reunión por la pandemia del covid-19.

El Tiempo Cuenca, sección A

[HOY TELERADIO MARATÓN EN FAVOR DE LOS NECESITADOS](#)

Obtener insumos, alimentos y recursos para enfrentar el covid-19 en esta provincia, es el objetivo de la Teleradio maratón que se desarrollará hoy desde las 10:00 a través de las plataformas Online.

DIRCOM CONGOPE